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Scholarship Award – Prix de bourse d’étude de 

RNB 
 
 

 
 

APPLICATION CHECKLIST | LISTE DE CONTRÔLE D'APPLICATION 
 
Please include the following items in your scholarship application package: 
Veuillez-vous assurer que les documents suivants sont inclus dans votre dossier de 
demande de bourse : 

 

Please Note: Scholarship funds will not be released by RNB until confirmation of the successful applicant’s 
full-time enrollment at an appropriate post-secondary educational institution for the 2026-2027 academic year has 
been received. 

The scholarship application form fully completed (below). 
Le formulaire de demande rempli au complet (au dessous de). ❑ 

Personal letter explaining your academic goals, why you believe you deserve the scholarship, 
and how ringette has impacted your life and personal development. 
Lettre personnelle expliquant vos objectifs scolaires, pourquoi vous croyez mériter la bourse 
et comment la ringuette a eu un impact sur votre vie et votre développement personnel. 

❑ 

A detailed Ringette resume covering all aspects of the applicant’s Ringette activity (as a player, 
coach, official, fundraiser, local association volunteer, etc.).​
Un curriculum vitae détaillé de la ringuette couvrant tous les aspects de l'activité de 
ringuette du candidat (en tant que joueur, entraîneur, officiel, collecteur de fonds, bénévole d'une 
association locale, etc.) 

❑ 

Two current letters of reference from people in the ringette community. 
Deux lettres de référence (portant une date récente) de personnes qui font partie de la  
communauté de la ringuette. 

❑ 

A transcript of marks for the last completed year of your education. 
Le relevé des notes de votre dernière année scolaire accomplie. ❑ 

Proof of registration as an active player, coach or on-ice official for the 2025-2026 ringette 
playing season. 
La preuve de votre inscription en tant que joueuse, entraîneur, ou officiel actif pendant la saison 
de 2025-2026. 

❑ 

E-Mail in your fully completed application and support documents to the following email. 
Envoyez par e-mail votre candidature dûment remplie et les documents de support à l'e-mail 
suivant. 
 

Rnb.executivedirector@gmail.com 
 

❑ 



Remarque : Veuillez noter que RNB ne transférera pas les fonds de la bourse d’études tant que nous n’aurons pas 
reçu la confirmation de l’inscription à temps plein du ou de la récipiendaire à un établissement d’enseignement 
postsecondaire approprié pour l’année scolaire 2026-2027. 

Scholarship Award 2026 – Bourse d’étude 2026 
 Application form – Formulaire de demande 

Applications must be received in the RNB office by March 16,2026. 
Les formulaires de demande doivent parvenir au bureau de RNB au plus tard le 16 mars.  

. 

 
Personal/Contact Information – Information personnelle 

First Name/Prénom Last Name/Nom 
  

Home Address / Adresse au domicile 
 

City / ville Province Postal Code / Code postale 
   

� Email / Courriel 
  

  
Ringette Registration / Inscription de ringuette 

Current ringette association / Association de ringuette actuelle 
 

Name of your current team / Nom d’équipe courante 
 

Division / Niveau City / Ville 
  

  
Academic Information – Information académique 

Post-Secondary Institution - post-secondaire actuelle 
Name of Institution / Nom de l’institution 

 

City / ville Province Postal Code / Code postale 
   

� Fax/Télécopieur Expected Graduation (mm/yy) 
Date prevue de graduation (mm/aa) 



 

   

Program/Major Area of Study 
Principal domaine d’études 

Duration of Program (years) 
Nombre d’années d’étude 

    


